

Pressemitteilung

Deutsche Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin e. V.
Philipp Leson

12.11.2019

<http://idw-online.de/de/news726899>

Pressetermine
Medizin
überregional



Pressekonferenz: Neue Leitlinie „Schutz vor Über- und Unterversorgung – gemeinsam entscheiden“

Die Deutsche Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DEGAM) beobachtet seit Jahren einen Trend zur Über-, Unter- und Fehlversorgung im Gesundheitssystem und hat deshalb kürzlich eine Leitlinie zu diesem Thema publiziert. Auf der Pressekonferenz sollen wesentliche Botschaften der Leitlinie vorgestellt und diskutiert werden.

"Vom Falschen zu viel und vom Richtigen zu wenig": Beim Thema dieser Leitlinie handelt es sich um einen Kernpunkt der Arbeit der Fachgesellschaft und die DEGAM möchte hiermit einerseits die Patientensicherheit fördern sowie andererseits die Ressourcen der Solidargemeinschaft schützen. Zentrale Probleme im System sind die Diagnosezentrierung sowie eine Geräte-orientierte Medizin.

Als Gesprächspartner stehen zur Verfügung:

Prof. Dr. med. Martin Scherer, Präsident der DEGAM
Dr. med. Dagmar Lühmann, Autorin der Leitlinie
Dr. med. Hans-Otto Wagner, Autor der Leitlinie
Dr. rer. hum. biol. Cathleen Muche-Borowski, Ständige Leitlinien-Kommission

Ergänzung vom 13.11.2019:

Termin: 19.11.2019, 10 Uhr

Ort: Tagungszentrum im Haus der Bundespressekonferenz, Berlin